

地域の『わ』づくりプロジェクトⅢ 【報告1】

今年度雄物川高校では、「地域連携強化事業」の一環で、本校で継続しているボランティア活動や交流活動、研究活動を充実させ、更に学校と地域との連携を強化するとともに雄物川地域の活性化を図りました。【報告1】では、行事などを通して地域の方と交流した様子を紹介します。

8/8（水） ははは祭り

平成8年8月8日から始まった「ははは祭り」。吹奏楽部の演奏から始まり、JRC 同好会のよさこい披露、男子バレーボール部のあいさつなどで盛り上げ、会場みなさんに笑顔をお届けすることができました。ゴミ拾いやイベントの補助も行い、陰で支える役割の大切さも知ることができました。家庭クラブでは、日本大学の学生のみなさんと西瓜のふるまいと、地域の方へ地域活性化アンケートを行いました。



9/8（日） 沼館八幡神社 御神輿渡行列

沼館八幡神社で毎年行われる御神輿渡行列ですが、年々行列への参加者が減り、旗・立物を持つ人が不足している状態が続いています。そこで、3年前から雄高生がお手伝いをしており、今年は2・3年生12名が参加しました。

9/14（土） おもしろ・おもフェス2019

雄物川町を盛り上げようと2015年から始まったイベントです。雄高生は、運営ボランティアスタッフとして、会場準備や美化、スタッフのまかない調理として頑張りました。また、JRC 同好会はよさこい披露を、家庭クラブは「すいかジェラート」の販売を行い、イベントを盛り上げました。



令和元年8月～令和2年2月 敬老会や他近隣地域福祉施設訪問

雄物川地域の敬老会では、よさこいを披露したり、肩もみをして交流したり、楽しい時間を過ごすことができました。また、「デイサービスセンター雄風荘」や「ほのぼのデイサービスセンター」を訪問し、夏祭りレクリエーションのお手伝いをしたり、よさこい披露、手作りの箸袋・スプーン袋の寄贈などをしました。



2/14 (金)～16 (日) かまくら in 木戸五郎兵衛村 2020

かまくら祭りでは、小学生がつくったミニかまくらの手直しや火入れ、かまくら内でのおもてなし、古民家内でのおもちの振る舞い、子どもたちの雪遊びの補助などを行い、たくさんのお客様と触れ合うことができました。

